

¿CÓMO SE CALCULA EL IEPS EN BEBIDAS ALCOHÓLICAS EN MÉXICO?

¿Alguna vez te has preguntado por qué pagas más por una botella de mezcal que otras bebidas alcohólicas? El IEPS es un impuesto que afecta el precio de las bebidas alcohólicas en México, desde cervezas hasta licores.

¿Cómo se aplica? Aquí te mostramos el paso a paso con un ejemplo práctico de \$500 MXN, para que entiendas cuánto pagas por el producto y cuánto por impuestos. ¡Descubre cuánto se va en impuestos!



16%
DE IVA
SOBRE EL VALOR BASE DEL PRODUCTO MÁS EL IEPS

4.5%
ESTATAL
SOBRE EL VALOR BASE DEL PRODUCTO

53%
DE IEPS
SOBRE EL VALOR BASE DEL PRODUCTO

VALOR DEL PRODUCTO

EJEMPLO PRÁCTICO

Supongamos que tienes una botella de mezcal con una graduación alcohólica de 38° G.L. y un valor de \$500 MXN (con impuestos que incluye el valor base + IEPS + Impuesto Estatal + IVA).



\$273.6
Valor del producto



\$145
IEPS



\$12.3
Impuesto Estatal



\$68.95
IVA

45.2%

Es el porcentaje en impuestos que paga el consumidor del valor de venta que, en el ejemplo de una botella de \$500 MXN, equivaldría a \$226.26 MXN.

En **Moderniza IEPS** buscamos que modernicen el Impuesto Especial sobre Producción y Servicios (IEPS) para bebidas alcohólicas siguiendo las mejores prácticas del mundo. Así, el impuesto se cobraría según la cantidad de alcohol en las bebidas en lugar de su precio. Esto ayudaría a combatir el mercado negro, reducir la evasión fiscal, aumentar la recaudación y disminuir el consumo perjudicial de alcohol.